

Tirada: 30.782	CincoDías	Superficie: 1.127 cm²	
Difusión: 21.772		Ocupación: 100%	
(O.J.D)	Nacional	Diaria	
Audiencia: 76.202	Economía		
Ref: 10259206	2ª Edición	21/06/2018	1 / 1
		Valor: 12.700,00 €	
		Página: 22	

22 Capital / Compañías

CincoDías
Jueves 21 de junio de 2018

BBVA firma con Repsol un préstamo sobre tecnología 'blockchain' por 325 millones

Tecnología

BBVA ha firmado con Repsol un préstamo sobre tecnología blockchain por 325 millones de euros, según anunció ayer en la Universidad Menéndez Pelayo la responsable de estrategia y blockchain en customer solution de BBVA, Alicia Pertusa. Esta operación, que se cerró el martes, es una línea de crédito que ha utilizado el potencial de la tecnología blockchain sobre un préstamo a largo plazo. Además, según Pertusa, BBVA también ha firmado un acuerdo de colaboración con la petrolera sobre esta tecnología.—CincoDías

Goldman cierra la venta del 50% de Redexis a cuatro inversores financieros



Energía

Los fondos de pensiones Arbejdsmarkedets Tillægspension (ATP) y Universities Superannuation Scheme (USS) junto con Guoxin Guotong y CNIC Corporation han completado la adquisición del 50,1% de Redexis Gas y Redexis Gas Finance a Goldman Sachs Infrastructure tras recibir las autorizaciones administrativas pertinentes. ATP y USS han sido inversores de Redexis Gas desde 2010. Cada inversor tendrá un 33,3% del grupo que preside Fernando Bergasa.—CincoDías

Las empresas son las más preparadas para crear una sociedad con menos desigualdad



FRANCISCO ROMÁN
PRESIDENTE DE LA
FUNDACIÓN SERES



El MAB aprueba el debut de la socimi Única

Inmobiliario

El Mercado Alternativo Bursátil (MAB) emitió ayer un informe favorable a la entrada en cotización de la socimi madrileña Única Real-Estate, impulsada por el ex consejero delegado de Metrovacesa Eduardo Paraja, con un valor para cada acción de 25,25 euros y que supone valorar la firma en 30 millones.—CincoDías



10

noticias de un vistazo

Patronal y sindicatos pactan un alza del 2,5% en el convenio de química

Industria

La patronal Feique y las federaciones de Industria de UGT y CC OO firmaron ayer el preacuerdo del Convenio General de la Industria Química, que contempla un incremento salarial anual del 2,5% en 2018, 2019 y 2020. El preacuerdo del convenio, que afectará a cerca de 285.000 trabajadores, deberá ser ratificado. Además, recoge una cláusula de garantía salarial que solo operaría al finalizar la vigencia del convenio por si la inflación es superior a la subida pactada.—CincoDías

La inversión extranjera en España creció un 22% en el primer trimestre

Flujo inversor

La inversión extranjera directa en España alcanzó los 8.410 millones de euros en el primer trimestre en términos brutos, una subida del 22,2% respecto al mismo periodo del año anterior, según los datos del Ministerio de Industria. En términos netos, la inversión fue de 6.565 millones, un 463% más. Por regiones, Madrid consolidó su primera posición con un crecimiento del 81,3%, mientras que Cataluña cayó al tercer puesto, con un descenso del 61,7%. Entre medias se situó el País Vasco, pese a registrar una caída del 75,7%.—CincoDías

Tomás Alfaro, nuevo consejero delegado de Aegon España



Seguros

Tomás Alfaro ha sido nombrado nuevo consejero delegado de la aseguradora médica Aegon en España, sustituyendo en el cargo a Jaime Kirkpatrick. Alfaro es médico de formación y MBA por la Universidad de Harvard. Entró en Aegon en 2008 como responsable de bancaseguros y, años después, fue designado director de negocio, a cargo de las divisiones de canal directo, asesor, agencia, mediador y bancaseguros. Antes de su etapa en Aegon, trabajó para las consultoras McKinsey y N+1.—CincoDías

Antolin inaugura una planta en EE UU

Automoción

Grupo Antolin, uno de los mayores fabricantes de componentes para automoción del mundo, ha inaugurado en Shelby (Michigan) una nueva fábrica de 34.000 metros cuadrados en la que ha invertido 70 millones de dólares y con la que pretende reforzar su presencia industrial en Estados Unidos.—CincoDías



Instagram busca ser el nuevo Youtube

Instagram se prepara para arrebatarle mercado a Youtube. La red social, que comenzó como una plataforma para compartir fotografías, lanzará un nuevo servicio, IGTV, para subir vídeos de hasta 60 minutos.

Engel & Völkers elige Lisboa para abrir su cuarto centro en la Península

Inmobiliario

La inmobiliaria alemana Engel & Völkers, líder en la intermediación de inmuebles de alto standing en el mundo, ha elegido la ciudad de Lisboa para abrir su cuarto Metropolitan Market Center (MMC) de la península Ibérica. Según informó la compañía en un comunicado, tras el éxito alcanzado con los tres MMC abiertos en Madrid, Barcelona y Valencia, así como en ciudades como Roma, París, Dubái, Nueva York y Hamburgo, la firma apuesta fuerte ahora por el mercado luso.—CincoDías